

Barreras arquitectónicas, estigmas, insuficiencia económica, políticas sociales que no amparan... Son sólo algunas de las trabas a las que se tienen que enfrentar día tras día la población con diversidad funcional.

Nos encontramos ante una sociedad que no está pensada para los que más dificultades presentan. No se tienen en cuenta las situaciones que viven este tipo de personas. Ahí es cuando entramos en acción “Integration Entertainment”. Nuestro modelo de negocio no va únicamente enfocado a lucrarnos económicamente. Nuestro fin es normalizar la situación del colectivo y mejorar la calidad de vida del mismo con algo tan aparentemente común y usual para el resto de los mortales como es la danza y el baile.

Actualmente no existe una academia de baile como tal dirigida de forma integral para personas con diversidad funcional.

Nuestra idea es adaptar total y completamente las instalaciones y la maquinaria del gimnasio y academia de baile a este colectivo, teniendo en cuenta todas las variables posibles que se pueden presentar.

A través del baile pretendemos que nuestros clientes desconecten de lo real. Ampliar su red social. Mejorar la expresión corporal y emocional. Diversión. Porque sólo hay una vida, y está hecha para disfrutarla, para vivirla.

A través de nuestra academia de baile inclusiva, queremos hacer que olviden esta realidad de la que ninguno estamos exentos. Queremos hacer que por unas horas sean felices y no sientan raros y diferentes.

Para terminar y en palabras de John Fitzgerald Kennedy: “Si no podemos poner fin a nuestras diferencias, contribuyamos para que el mundo sea un lugar apto para ellas”.

Javier García Campos

Marta de Bes Cabo

Adrián Nieto Pérez

Fernando García Gómez

Daniel González Rodríguez

